

Slam ou rap avec RCan à Nefiach

ABONNÉS 



Les élèves et RCan au travail.

Education, Néfiach

Publié le 31/05/2021 à 21:36 , mis à jour à 21:38

f







Vendredi 28 mai, les élèves de l'Itep (Institut thérapeutique, éducatif et pédagogique) Peyrebrune de Néfiach ont restitué un travail d'écriture mené avec RCan, célèbre rappeur catalan. Les enfants ont rencontré l'artiste durant quatre séances dont l'objectif était d'échanger sur les valeurs de l'écriture hip-hop et rap. Les élèves ont écrit un texte dans l'optique d'un futur slam ou rap. Puis, celui-ci a été mis en voix sur une création musicale avec l'artiste. Ils ont établi les bases du langage musical (tempo, rythme, intensité, hauteur, durée, timbre, texture) et mis en œuvre collectivement (choix d'un élément de langage, intégration dans l'ensemble sonore...). Objectif atteint.

CORRESPONDANT